

Je n'aime pas :

- voir le signe de *check engine* sur le tableau de bord de ma voiture
- l'hypocrisie
- les soirées trop courtes
- être prise en flagrant délit
- être fatiguée
- manquer l'avion
- me faire engueuler
- attendre
- les betteraves
- les piqûres
- les chandails moulants
- le mois de janvier
- les idées bien arrêtées
- être en retard
- les effets secondaires
- les forums sur les maladies sur internet (mais je les consulte quand même)
- la canicule
- l'incertitude
- avoir peur
- rougir
- les insomnies

Véronique C.